

栃四小からこんにちは 向上無限

「いきいき子ども はつらつ先生
あったか家族 夢に向かう楽しい学校」



令和4年度学校だより

7月号（令和4年7月15日）①
栃木市立栃木第四小学校

1学期、大変お世話になりました

例年になく早い梅雨明けで、厳しい暑さが続いています。子どもたちが学校生活をスタートさせて早4か月。あと数日で1学期が終わろうとしています。

予定されていた学習活動や行事等は、4月を除き、ほぼ実施することができ、感染症対策を取りつつではありましたが、大きな事故なく過ごすことができた1学期でした。これもひとえに、保護者の皆様や地域の皆様の御協力おかげです。本当にありがとうございました。

20日にお渡しする学びのすがたやその後の個人面談等で、お子様の1学期のがんばりと成長を御確認いただき、夏休み、そして2学期の学習や生活に活かしていただきたいと思います。学校でも、2学期には、児童の教室での活動や学習の様子を見ていただく機会をつくっていきたく考えています。

夏休みには、感染症や病気・事故等に十分気を付けながらも、長い休みにしかできないことに進んでチャレンジし、有意義な日々にしてほしいと思います。皆様の温かな見守りを、どうぞよろしくお願いいたします。

夏休み、頑張してほしいこと（第1学期終業式の校長講話より）

- 1 命を守ろう。（感染症やけが、病気に気を付けよう）
- 2 本や新聞をたくさん読もう。（心を豊かにし、世界を広げてくれます）
- 3 自分のしたい学習にじっくり取り組もう。
（疑問に思ったことは、どんどん調べよう。目標をもち取り組もう。自分からが大切です。）
- 4 家族・地域の一員として、自分のできることを考え、進んで行動しよう。



1年生を迎える会 6/24

感染症の状況を見て延期していた1年生を迎える会ですが、6月24日に実施することができました。

清掃等で一緒に活動している縦割り班で、「自己紹介ドッジボール」を行いました。1年生にボールを渡し、自己紹介の仕方を優しく教える上級生の姿が、とてもほほえましいものでした。心のこもったメダルのプレゼントもあり、1年生はとても喜んでいました。相手を思いやる心を育てる、よい会になりました。



町探検 2年 7/1



2年生が、生活科で町探検を行いました。班に分かれて、自分たちの決めたお店や施設等に行き、インタビューや見学をさせていただきました。地域の方々と交流させていただくことで、大きな学びがあったようです。お忙しい中御協力くださいました地域の皆様、引率ボランティアの皆様、大変お世話になりました。

学習ボランティア

個に応じた細やかな支援を行うために、算数の学習を中心に、学校運営協議会の皆様に学習ボランティアとして御協力いただいています。また、各学年で、生活科、総合的な学習、体育、図工等で保護者の皆様にボランティアをお願いしたりもしています。教師とは違った立場で、温かく児童に接して下さったり、専門的な力や若い魅力的な力を発揮して下さったりしており、児童もいらっしゃるのを楽しみにしています。今後、大学生の学生ボランティアの方もお願いする予定です。より細やかに児童の支援ができるよう、体制を整えていきたいと思っています。

交通安全教室 7/1

本校の登下校時の危険個所をまとめた資料を使って、各学級で交通安全指導を行いました。本校周辺は、交通量が多く、見通しの悪い細い道が多くなっています。児童には、まず危険個所を意識し、自分から気を付けて歩けるようになってほしいと思っています。その後、学年に応じた動画を見たりしながら、交通安全について考えました。学区内を出歩くことも増える夏休み、安全に過ごせるように、この学習を生かしてほしいと思います。



福祉体験 4年 7/11

4年生は、総合的な学習で福祉について学んでいます。その学習のひとつとして、車いすと点字の体験を行いました。実際に体験することで、それらを使う方々の思いに触れ、自分たちにできることを考えることができました。これからの学習に生かして欲しいと思います。社会福祉協議会の皆様、すみれの会の皆様、たいへんありがとうございました。



親子ふれあい活動 3年 7/12

3年生の親子ふれあい活動として、自転車乗り方教室を行いました。

雨が心配されたため、体育館で動画を見、親子でクイズを解いて講師の方のお話を伺いました。

身近な乗り物ですが、大きな事故につながりかねない自転車。その注意点を学ばせていただき、よい機会となりました。今日の学習を生かし、夏休みにも、ヘルメットをしっかりとかぶって安全に自転車に乗ってほしいと思います。



がんばっています



清掃のない昼休みに、3年生のKさん、Sさん、Fさん、Wさんが、綿埃のたまる階段周辺の掃除を自主的にしてくれています。自分たちで考え、みんなのために進んで働く姿、とても嬉しく思います。6年生の落ち葉掃きにつき、こんな輪がさらに広がってくれることを願っています。

言葉は言霊

先日、読み聞かせの方が、言葉に関する詩を読んでもくださいました。相手の心に直接届く言葉、とても重いものだと考えます。ゲームの影響か、激しい言葉を聞くことがあります。そんな言葉が飛び交うことが日常にならないよう指導しています。児童には、温かい言葉を選んで使える人になってほしいと思っています。御家庭でも御協力をお願いいたします。



